



COLUMNISTAS, OPINIÓN

## Que jartera presidente, usted sigue metiendo la pata



2 de marzo de 2023

POR FERNANDO ESCOBAR GIRALDO

Mientras que Viva (la aerolínea) anuncia que ya no “vive”, la industria más poderosa, propiedad del estado colombiano, **Ecopetrol**, está muy viva. Reportó este Martes, 28 de Febrero, que registró un beneficio neto récord de 33,4 billones de pesos (6,900 millones de dólares) en 2022, el doble que el año anterior.

Léase bien: “El doble que en el 2021”. Eso se debió especialmente a la subida en los precios del petróleo y a una producción mayor de la esperada, a pesar de la “guerra sucia” del actual gobierno en contra de lo que significa para los colombianos el segundo renglón de divisas, después de las remesas que llegan al país.

Y como para acabar de taponarle la boca a los enemigos del que llaman “oro negro”, **Ecopetrol** también reportó una utilidad neta en el cuarto trimestre de 6,85 billones de pesos, un 13% más que un año antes.

La producción para el año promedió 709.500 barriles de petróleo equivalente por día (boepd), un 4,5% superior a los 679.000 boepd reportados en 2021 y por encima del rango previsto de 700.000 a 705.000 boepd, dijo **Ecopetrol**, cuyo presidente, Felipe Bayón, dejará el cargo el 31 de Marzo.

Las acciones de **Ecopetrol** han tenido en este año el mayor dividendo de toda su historia.

Fregada la cosa señor presidente Petro y usted defendiendo a la cocaína, tratando de hacer ver en el mayor foro político y administrativo del mundo, Naciones Unidas, que son el petróleo y el carbón los responsables de los males del planeta y “no la coca”. Los videos en las redes sociales de periodistas extranjeros burlándose de usted, nos hacen sonrojar.

Y hace apenas dos días la prestigiosa revista “Financial Times” titula y subtitula respectivamente: “El presidente de Colombia vuelve a sus raíces revolucionarias”.

“Gustavo Petro pide a sus partidarios que se «levanten» contra las élites mientras intenta ampliar el control estatal sobre la economía”. Y agrega: “Seis meses después de asumir la presidencia, el primer presidente de izquierda de Colombia está dejando de lado el manto de moderación que había asumido en la campaña electoral del año pasado y reavivando la retórica revolucionaria de su juventud como miembro de un grupo guerrillero urbano”.

Reitero que no soy petrista ni antipetrista. Pero es que si lo del presidente Petro fueran tan solo “medidas de pata”, de esas que causan risas y generan bromas y burlas pero nada más, pues “vaya y venga”, pero en realidad el país vive una época de tensiones muy, muy preocupantes. No habría espacio suficiente para explicar las razones.

El gobierno del presidente Petro pretende tomar las riendas, a su gusto, de **Ecopetrol**. Irónico y delicado. Aun no se conoce el nombre del sucesor del actual presidente de la empresa y es que justamente la administración Petro no quiere que sea la junta directiva actual la que lo elija. Es por ello que el Ministerio de Hacienda va le envió una carta a la junta de **Ecopetrol**, notificándole que en

### NOTICIAS RECOMENDADAS

**1** Se venderá en Manizales el primer perro caliente vegano en una sala de cine

**2** Caldas avanza en el proceso de declaración de una nueva zona de conservación. Gobernación aportará 3.750 hectáreas

**3** Fueron socializados los avances de las adecuaciones del Coliseo Mayor de Pereira

**4** Fue culminada la pavimentación de la vía Pereira – Alcalá, una obra sentimiento de todos

**5** Que jartera presidente, usted sigue metiendo la pata

marzo, en la asamblea, cambiará a todos sus integrantes antiguos. Como dice el acertijo o adivinanza: "Blanco es, gallina lo pone, en la sartén se fríe y por la boca se come".

[VER COMENTARIOS](#)



EJE21

[QUIENES SOMOS](#)

[POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[CONTÁCTENOS](#)